

Leçon 2

UN MOMENT DECISIF

Sabbat après-midi 1er avril 2023

De tout temps, Dieu a donné aux hommes des révélations divines afin qu'ils puissent réaliser son plan : dévoiler graduellement aux esprits les doctrines de la grâce (*voir Hébreux 1.1,2*). Ces mots illustrent la façon dont il fait part de la vérité : « Sa venue est préparée comme l'aurore » (*Osée 6.3*). Celui qui se place où Dieu peut l'éclairer avance, pour ainsi dire, de l'obscurité partielle de l'aurore à la lumière éclatante du jour.

Comme le soleil poursuit sa course de miséricorde et d'amour, comme les rayons dorés du jour inondent l'immensité du ciel et embellissent forêts et montagnes, réveillant le monde et dissipant l'ombre de la nuit, ainsi devraient aller les disciples du Christ portés par leur mission d'amour,

Sons and Daughters of God, p. 335;
Partiellement dans *Avec Dieu chaque jour*, p. 116.

(Les trois) anges nous sont présentés comme volant au milieu du ciel, proclamant au monde un message d'avertissement, qui concerne ceux qui vivent dans les derniers jours de l'histoire de cette terre (*voir Apocalypse 14.6-12*). Personne n'entend la voix de ces anges qui sont simplement un symbole représentant le peuple de Dieu qui travaille en harmonie avec l'univers céleste. Des hommes et des femmes, éclairés par l'Esprit de Dieu et sanctifiés par la vérité, proclament les trois messages dans l'ordre prévu.

Selected Messages Book 2, p. 387 ; *Messages choisis*, vol. 2, p. 446.

Dieu appelle son Eglise en ce jour, comme il appela l'ancien Israël, à être une lumière sur la terre (*voir Matthieu 5.14-16 ; Ésaïe 42.6 ; 49.6*). Par les puissantes épées de la vérité (*voir Hébreux 4.12 ; Éphésiens 6.17 ; Apocalypse 1.16*) — les messages du premier, du deuxième et du troisième ange (*voir Apocalypse 14.6-12*) — il l'a séparée des églises et du monde pour lui faire goûter une communion sacrée avec lui (*voir 1 Pierre 2.9*). Il en a fait le dépositaire de sa loi et lui a confié les grandes vérités de la prophétie pour notre temps (*voir Daniel 12.4 ; Apocalypse 1.1-3*). Ainsi que les saints oracles confiés à l'ancien Israël, ces dernières sont un dépôt sacré qui doit être communiqué au monde. Les trois anges d'Apocalypse 14 représentent ceux qui acceptent la lumière des messages de Dieu, et qui, comme des agents, doivent les proclamer à toute la terre. Jésus déclare à ses disciples : « Vous êtes la lumière du monde » (*Matthieu 5.14*). À chaque âme qui accepte Jésus, la croix du Calvaire proclame : « Considérez la valeur d'une âme. 'Allez par tout le monde et prêchez l'Évangile à toute la création'. » (*Marc 16.15*). Rien ne doit entraver cette œuvre. C'est la plus importante pour notre temps, et ses effets doivent se prolonger jusque dans l'éternité. L'amour que Jésus a manifesté par son sacrifice pour racheter les âmes des hommes animera tous ses disciples (*voir 2 Corinthiens 5.14,15*).

Testimonies for the Church, vol. 5, p. 455 ; *Conseils à l'Église*, p. 44.

Dimanche 2 avril 2023

Des choix éternels

Devant vous, deux routes : celle, large, de l'égoïsme et l'autre, étroite, du don de soi (*voir Matthieu 7.13,14*). Sur la route large, vous pouvez prendre avec vous égoïsme, orgueil, amour du monde ; mais ceux qui marchent sur la route étroite doivent se délester sur le bord du chemin et abandonner le péché qui assaille si facilement (*voir*

Hébreux 12.1). Quelle route avez-vous choisie ? La route qui mène à la mort éternelle ou la route qui conduit à la gloire et à l'immortalité ?

Il n'y a jamais eu dans l'histoire du monde une période plus solennelle que celle que nous vivons maintenant. Nos intérêts éternels sont en jeu. Nous devrions prendre conscience de l'importance de faire de notre appel et de notre élection une certitude (*voir Matthieu 22.1-14 ; Romains 8.28-30*). Nous ne devons pas oser prendre le risque de jouer nos intérêts éternels sur de simples probabilités. Nous devons être vigilants (*voir Matthieu 26.41 ; Luc 21.36*). Ce que nous sommes, ce que nous faisons, ce que sera le cours de nos actions dans le futur, reste encore dans l'inconnu. Nous ne pouvons pas nous permettre d'être apathiques, indifférents, insouciantes.

Our High Calling, p. 8.

Alors que Satan cherche à forcer les barrières de l'âme en nous entraînant à nous laisser aller à pécher, nous devons avec une foi vivante garder contact avec Dieu et avoir confiance que Sa force nous rendra capables de vaincre chaque mise à l'épreuve. Nous devons fuir le mal et chercher la justice, la douceur et la sainteté (*voir Psaume 34.13-17 ; 1 Pierre 3.8-12*).

Le temps est venu pour chacun de décider de quel côté il se tient. Les agents de Satan s'efforceront d'influencer chaque esprit qui le leur permettra. Mais les anges du ciel sont aussi présents, impatients de transmettre les brillants rayons de la gloire de Dieu à tous ceux qui désirent Le recevoir.

Il nous appartient de choisir si nous voulons être au nombre des serviteurs du Christ ou de ceux de Satan. Chaque jour notre conduite montre quel est notre choix.

Our High Calling, p. 15.

Une transformation semblable à celle que l'on peut voir dans la vie de Jean résulte toujours d'une communion étroite avec le Christ (*voir Marc 3.16-19 ; Luc 9.51-56 ; 1 Jean 4.7,8*). Il peut y avoir des défauts

accusés dans le caractère, mais lorsqu'on devient un vrai disciple du Sauveur, la grâce divine régénère l'individu et le sanctifie. Le chrétien qui contemple, comme dans un miroir, la gloire du Seigneur est « transformé de gloire en gloire » (*2 Corinthiens 3.18*), jusqu'à ressembler à celui qu'il adore.

... Dieu ne peut être honoré par ceux qui professent croire en lui, que dans la mesure où ils reflètent son image et se laissent diriger par son Esprit. Alors, comme témoins de leur Sauveur, ils feront connaître ce que la grâce divine a fait pour eux.

La véritable sanctification s'obtient par la soumission aux principes de l'amour. « Dieu est amour ; et celui qui demeure dans l'amour demeure en Dieu » (*1 Jean 4.16*). La vie de celui dans le cœur duquel le Christ habite sera une manifestation de piété réelle. Le caractère sera purifié, élevé, ennobli et glorifié. La pure doctrine de l'Évangile sera associée aux œuvres de justice ; les préceptes divins se confondront avec les saintes pratiques.

The Acts of the Apostles, p. 559, 560 ;
Conquérants pacifiques, p. 498, 499.

Lundi 3 avril 2023

Le Fils de l'homme revient

(Que) l'on ne croie pas que le Christ réserve son amour à une seule classe. Il s'identifie avec chaque enfant de l'humanité. Il est devenu membre de la famille terrestre pour que nous puissions devenir membres de la famille céleste. En tant que Fils de l'homme (*voir Daniel 7.14 ; Luc 3.23-38*) il est le frère de tout fils et de toute fille d'Adam. Ses disciples ne doivent pas se sentir détachés du monde qui périclète autour d'eux. Ils font partie du grand tissu de l'humanité ; le ciel les considère comme les frères des pécheurs aussi bien que des saints. L'amour du Christ embrasse les êtres déchus, errants, pécheurs ; tout acte de bonté tendant à relever une âme tombée, tout acte de miséricorde, est accepté comme fait en sa faveur (*voir Matthieu 25.31-40*).

The Desire of Ages, p. 638 ; *Jésus-Christ*, p. 641.

Jésus revient, mais non comme la première fois, comme un petit enfant à Bethléhem (*voir Luc 2.1-20*). Il ne montera pas à Jérusalem pour que les disciples louent Dieu à haute voix, et crient : « Hosanna ! » (*Voir Matthieu 21.1-11.*) Il revient dans la gloire du Père et avec tous les anges (*voir Matthieu 16.27*). Le ciel entier sera vide alors de tous les anges, tandis que les saints l'attendront, les regards dirigés vers la nuée, comme ces hommes de Galilée lorsqu'il monta vers son Père du mont des Oliviers (*voir Actes 1.9-11*). Seuls, à ce moment-là, ceux qui sont saints, ceux qui l'ont suivi fidèlement, pousseront des cris de joie en le voyant. « Voici, diront-ils, c'est notre Dieu, en qui nous avons confiance, et c'est lui qui nous sauve » (*Ésaïe 25.9*). Et ils seront changés « en un instant, en un clin d'œil, à la dernière trompette » (*voir 1 Corinthiens 15.51,52*) — cette trompette qui réveillera les saints endormis et les fera sortir de la poussière, revêtus d'immortalité, et s'écriant : « Victoire ! Victoire sur la mort et sur le tombeau ! » (*Voir 1 Corinthiens 15.53-57.*) Les saints transformés seront alors enlevés ensemble avec les anges à la rencontre du Seigneur dans les airs, pour n'être plus jamais séparés de Celui qu'ils aiment (*voir 1 Thessaloniens 4.16,17*).

Early Writings, p. 110 ; *Premiers Écrits*, p. 109.

Dieu avait prévu que le Prince qui avait le plus souffert dans son humanité, soit le juge du monde entier ; celui qui vint des cours célestes pour sauver l'homme de la mort éternelle ; qui se soumit pour être traduit devant un tribunal terrestre, et souffrit la mort ignominieuse de la croix – lui seul est digne de prononcer la sentence de la récompense ou du châtiment (*voir Ésaïe 53.1-12 ; Apocalypse 5.1-14*). Celui qui se soumit à la souffrance et à l'humiliation de la croix ici-bas, doit recevoir la pleine récompense dans le conseil divin, et accéder au trône, reconnu par l'univers céleste comme Roi des saints. Il a entrepris l'œuvre du salut, et démontré aux mondes non déchus et à toute la famille céleste qu'il est à même d'achever l'œuvre qu'il a initiée. En ce jour de châtiment final et de récompense, et les saints et les pécheurs reconnaîtront en celui qui a été crucifié le juge de tous les vivants. (*Voir*

Apocalypse 19.11-16.)

In Heavenly Places, p. 359 ; *Dans les Lieux célestes*, p. 360.

Mardi 4 avril 2023

Le jugement céleste

Tandis que les disciples avaient les regards fixés vers le ciel, pour ne pas perdre de vue leur Seigneur s'élevant dans les nues (*voir Actes 1.9*), celui-ci était accueilli par l'armée céleste composée d'anges radieux. Et en l'escortant vers les parvis divins, ils chantaient triomphalement : « Royaume de la terre, chantez à Dieu, célébrez le Seigneur ! — Chantez à celui qui s'avance dans les cieux, les cieux éternels !... Rendez gloire à Dieu ! Sa majesté est sur Israël, et sa force dans les cieux. » (*Psaume 68.33-35.*)

Les disciples avaient encore les yeux attachés au ciel lorsque « deux hommes vêtus de blanc leur apparurent, et dirent : Hommes Galiléens, pourquoi vous arrêtez-vous à regarder au ciel ? Ce Jésus, qui a été enlevé au ciel du milieu de vous, viendra de la même manière que vous l'avez vu allant au ciel. » (*Actes 1.10,11.*)

La promesse de la seconde venue du Christ ne devait jamais s'effacer de l'esprit des disciples. Ce Jésus qu'ils avaient vu monter au ciel reviendrait prendre avec lui tous ceux qui, ici-bas, se seraient consacrés à son service.

The Acts of the Apostles, p. 32, 33 ; *Conquérants pacifiques*, p. 31.

Le Christ s'humilia lui-même en se mettant à la tête de l'humanité, afin de connaître ses tentations et ses épreuves (*voir Hébreux 2.17,18 ; 4.15*). Pour secourir ceux qui sont tentés, il a voulu savoir à quoi ils étaient exposés de la part de l'ange déchu.

Il a été fait notre juge. Ce n'est pas le Père qui se charge de cette fonction, ni les anges. Le seul qui ait qualité pour nous juger, c'est celui qui a revêtu notre humanité et qui a vécu en ce monde une vie parfaite (*voir Jean 5.22-30 ; Actes 10.42 ; Romains 2.16 ; 2 Corinthiens 5.10*). Ne l'oubliez pas, mes frères, ni vous, prédicateurs, ni vous, parents. Ne perdons jamais de vue le fait que le Christ a revêtu notre humanité pour être notre juge. Nul d'entre vous n'a été désigné pour juger ses semblables. Tout ce que vous pouvez faire, c'est de vous discipliner vous-mêmes. Je vous exhorte, au nom du Christ, à obéir à l'ordre qu'il vous donne et qui consiste à ne jamais vous ériger en juge. Jour après jour ce message a retenti à mes oreilles : « Quittez le siège de juge ; faites-le humblement. » (*Voir Matthieu 7.1-5.*)
Testimonies for the Church, vol. 9, p. 185, 186 ; Conseils à l'Église, p. 209.

Dieu « lui a donné le pouvoir d'exercer le jugement, parce qu'il est Fils de l'homme » (*voir Jean 5.26,27*). Ayant goûté jusqu'à la lie les afflictions et les tentations humaines, il comprend les infirmités et les péchés des hommes ; c'est pour nous qu'il a résisté victorieusement aux tentations de Satan (*voir Hébreux 2.17,18 ; 4.15*) ; il pourra traiter avec justice et avec compassion les âmes qu'il a voulu sauver en répandant son propre sang : pour toutes ces raisons, le Fils de l'homme est désigné pour exécuter le jugement.

Cependant, le Christ est venu pour sauver, non pour juger. « Dieu, en effet, n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour juger le monde, mais pour que le monde soit sauvé par lui » (*Jean 3.17*). En présence du sanhédrin Jésus déclara : « Celui qui écoute ma parole et qui croit à celui qui m'a envoyé, a la vie éternelle et ne vient pas en jugement, mais il est passé de la mort à la vie » (*Jean 5.24*).

The Desire of Ages, p. 210 ; Jésus-Christ, 194.

Mercredi 5 avril 2023

La couronne de la victoire

« Il dit encore : Il en est du royaume de Dieu comme quand un homme jette de la semence en terre ; qu'il dorme ou qu'il veille, nuit et jour, la semence germe et croît sans qu'il sache comment. La terre produit d'elle-même, d'abord l'herbe, puis l'épi, puis le grain tout formé dans l'épi ; et, dès que le fruit est mûr, on y met la faucille, car la moisson est là. » (*Marc 4.26-29.*)

Le cultivateur qui « met la faucille, parce que la moisson est là », ne peut être que le Christ. C'est lui qui, au dernier jour, viendra récolter la moisson de la terre. (*Voir Apocalypse 14.14-16.*) Mais le semeur représente ceux qui travaillent pour lui. Il est dit de la semence « qu'elle germe et croît sans qu'il sache comment ». Il n'en est pas ainsi du Fils de Dieu. Il ne s'endort pas à la tâche, mais il veille nuit et jour. Il n'ignore aucun détail du développement de la semence.

Christ's Object Lessons, p. 62 ; Les Parables de Jésus, p. 47.

... C'est Dieu qui change le bouton et la fleur en fruit. C'est par sa puissance que la semence se développe... Ce n'est ni à leurs soucis, ni à leurs préoccupations, ni à leurs efforts que les plantes et les fleurs doivent leur croissance, mais à la puissance vivifiante de Dieu. Par ses efforts ou son chagrin, l'enfant ne peut rien ajouter à sa taille. Votre zèle et vos labeurs sont tout aussi inutiles en ce qui concerne la croissance spirituelle. La plante et l'enfant croissent en s'incorporant les éléments nécessaires à leur subsistance : l'air, le soleil, la nourriture. Jésus-Christ est à ceux qui se confient en lui ce que ces dons de la nature sont à la vie végétale et à la vie animale. Il est « leur lumière à toujours » (*Ésaïe 60.19*) ; « il est un soleil et un bouclier » (*Psaume 84.12*) ...

Par le don ineffable de son Fils, Dieu a entouré le monde entier d'une atmosphère de grâce tout aussi réelle que l'air qui circule autour de notre globe. Tous ceux qui consentent à respirer cette atmosphère vivifiante vivront et croîtront jusqu'à la stature d'hommes et de femmes en Jésus-Christ.

De même que la fleur se tourne vers le soleil dont les rayons assurent la symétrie et la perfection, de même nous devons nous tourner vers le Soleil de justice (*voir Malachie 3.20*) dont la lumière

céleste brillera sur nous et transformera nos caractères à la ressemblance de celui de Jésus-Christ.

Steps to Christ, p. 67, 68 ; *Le Meilleur Chemin*, p. 66.

Nous avons maintenant besoin d'esprits capables de comprendre la simplicité de la piété. Plus que toute autre chose, nous devrions désirer que Christ habite dans le temple de l'âme parce qu'Il ne peut y séjourner sans être révélé et manifesté par les fruits de bonnes œuvres... Dieu veut que chacun d'entre vous soit Ses mains agissantes. Si vous vous donnez à Lui, Il vous enseignera et œuvrera par vous, pour que vous puissiez transmettre la simplicité de la piété aux autres. Alors vous pourrez dire : « Ta droite me soutient et je deviens grand par ta bonté. » (*Psaume 18.36b Segond*), « Ta main droite me soutient et ta réponse me grandit. » (*Psaume 18.36 NBS*).

Manuscript 91, 1901 dans *Lift Him up* p. 185.6

Jeudi 6 avril 2023

Chaque graine produit une récolte

Le Fils immaculé de Dieu était là, suspendu à la croix, les chairs lacérées de coups (*voir Matthieu 27.11-54*) ; ses mains qui s'étaient si souvent étendues pour bénir étaient clouées au bois ; ses pieds, toujours infatigables au service de l'amour, étaient cloués, eux aussi ; sa tête royale était meurtrie par une couronne d'épines ; ses lèvres tremblantes laissaient échapper un cri de douleur. Tout ce qu'il a souffert, — les gouttes de sang qui ont coulé de sa tête, de ses mains, de ses pieds, l'agonie qui a secoué son corps, l'angoisse inexprimable qui a rempli son âme quand le Père lui a dérobé son visage, — tout parle à chaque enfant de l'humanité : C'est pour toi que le Fils de Dieu consent à porter ce fardeau de culpabilité ; pour toi il a dépouillé la mort et ouvert les portes du paradis (*voir Jean 3.16*). Celui qui a calmé les flots irrités (*voir Marc 4.35-41*) et marché sur les vagues écumantes (*voir Matthieu 14.22-33*), qui faisait trembler les démons (*voir Matthieu 8.28-34*) et fuir la maladie, qui ouvrait les yeux des aveugles et rendait la vie

aux morts (*voir Matthieu 9.18-31*), — s'offre sur la croix, en sacrifice par amour pour toi. Il a porté le péché, il a subi la colère de la justice divine ; pour toi, il a été traité comme le péché même. (*Voir 2 Corinthiens 5.21.*)

... Le Christ avait vidé, jusqu'à la lie, la coupe de la souffrance humaine (*voir Matthieu 26.36-45*). Pendant ces heures effroyables, il s'était reposé, par la foi, sur celui à qui il avait toujours accordé une joyeuse obéissance, et dont il connaissait la justice, la miséricorde et le grand amour. Au moment où il se confia à Dieu dans une entière soumission, il cessa de se sentir privé de la faveur de son Père. Le Christ remporta la victoire par la foi. (*Voir Matthieu 27.45,46 ; Luc 23.45,46.*)

The Desire of Ages, p. 755, 756 ; *Jésus-Christ*, p. 759, 760.

La moisson nous montre la reproduction de la semence qui a été jetée en terre. Chaque semence porte du fruit selon son espèce (*voir Genèse 1.11,12*). Il en est de même des traits de caractère que nous cultivons. L'égoïsme, l'amour de soi, la vanité, la recherche des plaisirs n'engendrent qu'eux-mêmes et n'entraînent que misère et ruine. « Celui qui sème pour sa chair, moissonnera de la chair la corruption ; mais celui qui sème pour l'Esprit, moissonnera de l'Esprit la vie éternelle » (*Galates 6.8*). L'amour, la solidarité, la bonté produisent des fruits bénis, une moisson immortelle.

Pour la récolte, la semence se multiplie. Grâce à un seul grain de froment, semé et semé encore, une terre immense peut se couvrir de gerbes dorées. Une seule vie, une seule action même peuvent avoir une influence comparable.

Education, p. 109 ; *Éducation*, p. 122.

(Les) vérités, telles qu'elles sont présentées dans le chapitre 14 de l'Apocalypse en rapport avec la « bonne nouvelle éternelle » (*Apocalypse 14.6*), distingueront l'Église du Christ au moment de son apparition ; car, indiquant le résultat de la proclamation du triple message, l'annonce suivante est faite : « C'est ici la persévérance des saints, qui gardent les commandements de Dieu et la foi de Jésus »

(*Apocalypse 14.12*). Ce message est le dernier qui doit être donné au monde avant l'avènement du Seigneur. Aussitôt après la proclamation de ce message, le prophète aperçoit le Fils de l'homme venant dans sa gloire pour « moissonner... la moisson de la terre » (*Apocalypse 14.15*.)

The Great Controversy, p. 453 ; *Le Grand Espoir*, p. 330, 331.

Vendredi 7 avril 2023

Pour aller plus loin :

°Messages choisis, vol. 1, « Un ciel à gagner » p. 112, 113.

°Reflecting Christ, "The Transforming Power of the Holy Spirit," p. 217;
[La puissance transformative du Saint-Esprit]

Dieu, celui-là même qui vous donne son Esprit saint. (1 Thessaloniens 4.8. NBS).

Quand la puissance du Saint-Esprit est appréciée et ressentie, le moi s'affichera beaucoup moins et la fraternité humaine se manifestera beaucoup plus. Notre part n'est pas de nous mettre en avant, mais de laisser le Saint-Esprit travailler en nous. Ainsi, les hommes et les femmes qui se sont trompés peuvent être sauvés de leur illusion.

S'ils ne sont pas convertis, tous, grands et petits, sont sur le même pied d'égalité. Les humains peuvent passer d'une doctrine à une autre. Les chrétiens peuvent passer du catholicisme au protestantisme, et pourtant ne rien comprendre à la signification de cette parole : « Je vous donnerai un cœur nouveau » (*Ezéchiel 36.6*). Le fait d'accepter de nouvelles théories et d'adhérer à une Église ne procure à personne une vie nouvelle, même si l'Église dont on fait partie repose sur le véritable fondement. Le fait d'appartenir à une Église ne saurait se substituer à la

conversion. Avoir son nom sur les registres d'une église n'a aucune valeur pour quiconque si le cœur n'est pas véritablement changé.

Cette question est sérieuse. Il est important de la comprendre pleinement. Des personnes peuvent être membres d'église, travailler apparemment sérieusement et accomplir beaucoup de tâches année après année et cependant ne pas être converties... Mais quand la vérité est reçue dans le cœur comme vérité, elle pénètre la conscience et subjugué l'âme de la pureté de ses principes. Elle est placée dans le cœur par le Saint-Esprit qui en révèle la beauté afin que sa puissance transformatrice puisse se voir dans le caractère...

Avec les grandes vérités que nous avons eu le privilège de recevoir, nous devrions, nous pourrions**, avec la puissance du Saint-Esprit, devenir des canaux vivants de la lumière (*voir Matthieu 5.14-16*). Nous pourrions alors nous approcher du propitiatoire (*voir Hébreux 4.15,16*); et voyant l'arc de la promesse (*voir Genèse 9.8-17*), nous agenouiller avec des cœurs contrits, et chercher le royaume des cieux avec une violence spirituelle qui apporterait sa récompense (*voir Matthieu 11.11-15*). Nous la saisirions par la force comme a fait Jacob (*voir Genèse 32.25-29*). Alors notre message serait la puissance de Dieu pour le salut. Nos supplications seraient pleines d'ardeur, exprimant notre grand besoin ; et rien ne nous serait refusé (*voir Jean 14.11-14*). La vérité serait exprimée par la vie et le caractère, et par les lèvres touchées par le charbon ardent venant de l'autel de Dieu (*voir Ésaïe 6.1-7*). ** ns pourrions, ns saisirions, est-ce bien un conditionnel, pourquoi pas : nous pourrions... ?

Lorsque ce sera notre expérience, nous serons élevés hors de notre propre moi, pauvre et médiocre, que nous avons chéri si tendrement. Nous viderons notre cœur de la puissance corrosive de l'égoïsme, et nous serons remplis de louanges et de gratitude pour Dieu. Nous magnifierons le Seigneur, le Dieu de toute grâce qui a magnifié Christ. Et Il révélera Sa puissance par nous, et faisant de nous des faucilles aiguisées dans le champ de la récolte. (*Voir Matthieu 9.35-38*.) Dieu demande à son peuple de le faire connaître. »

L'humain au divin, les allégations fallacieuses à ce qui est vrai, (cherchant) cherchent ainsi à produire de la confusion et du désarroi. Mais dans une proportion égale, la puissance de la grâce divine est révélée pour contrecarrer cette œuvre maléfique et mettre en lumière les buts cachés de l'ennemi (*voir Jean 16.7-11*).

Les enfants de Dieu doivent pouvoir entendre un témoignage incontestable et hardi concernant la vérité, dévoilant les projets de Dieu autant par la voix que par l'écrit. De lieu en lieu le message de la Parole de Dieu doit être proclamé, éveillant hommes et femmes à la compréhension de la vérité.

La saine doctrine est une réalité, ce n'est pas une vapeur qui se dissout dans l'air. La lumière contenue dans la Parole de Dieu doit briller (*voir Psaume 119.105*). Dieu appelle son peuple à se rapprocher de Lui ; que personne ne s'interpose entre eux. Le Christ frappe à la porte des cœurs, cherchant à y entrer. Lui ouvrirez-vous le vôtre ? (*Voir Apocalypse 3.20.*)

This Day With God, p. 308.